

Quoi de neuf ?

Mercredi 15 avril



Lyndsay m'avait envoyé ses photos mais je ne les avais pas reçues, les voici donc dans le quoi de neuf du 15 avril. Vous allez certainement deviner à quelle date elles ont été prises ...



Le confinement donne à Nathalie l'occasion de tenter de nouvelles recettes : brownies (pas de noix de pécan mais à la place, graines de chia, sésame et lin) et brioche pour le petit déjeuner !



En prime, la recette des brownies de Nathalie.



brownies rapide

- 70 g. chocolat
- 2 œufs
- 150 g. sucre
- 60 g. farine
- 50 g. noix fécan

→ cuire 20 mn à 180°

Antoine a voulu lui aussi se faire couper les cheveux !

